

卒業・進級おめでとうございます

校長 中島 清昌

6年生が卒業式のために植えたサイネリアが咲き誇る3月24日。多くの保護者や来賓の方々、5年生に見守られる中第66回卒業式が盛大に行われました。市教育委員会教育総務課長田中巖様の教育委員会告示やPTA会長實松大樹様から心温まる御祝辞をいただき、保護者代表あいさつの菅野幸太様からは心温まるあいさつと万歳三唱で元気を頂きました。39名の卒業生にとって記憶に残る卒業式となりました。御臨席いただきました皆様には、心よりお礼申し上げます。

小学校6年間の子どもの成長には、目を見張るものがあります。入学当時と比べて体も大きくなり、小学校の学習内容も身に付け知恵も付いてきました。

また、心も豊かに育ってきました。級友と切磋琢磨する中で、次第に自分と相手との距離感であったり、自分のことより相手のことを尊重したり、大切にしたりする心が育ってきました。友人間のトラブルは、大人と違い子どもにとっては初めての経験が多く、試行錯誤しながら解決策を学んでいきます。

小学校6年間の学びは、将来社会に出て行くために、集団生活を通した対人関係や公共の意識等の素地となっています。子どもたちは、失敗やつまづきを通して学んでいきます。中学校でも失敗やつまづきを通してますます成長することでしょう。

卒業生39名は、これまでの小学校での学びを通して最高学年として素晴らしい行動ができるようになっていました。明るく元気なあいさつや返事。整理整頓された教室。運動会をはじめ学校行事を引っ張り、きまりを守り友だちと仲良くし、伊津部小生活三大目標を身に付け、「やるならやるでしゃんとやれ」を心に刻み、「自ら学び心豊かに強く生きぬく伊津部の子」に成長しました。嬉しく思います。

また、下級生は、その姿を見て生活してきましたので、今後良い行いが引き継がれていく信じています。

☆ 御協力ありがとうございました ☆

この春、全校児童191名の子どもたちが無事に進級・進学しました。

子どもたちの健全育成や学校教育のために理事長の菅野幸太様やPTA会長の實松大樹様をはじめPTAの皆様、地域の皆様方からたくさんの御支援や御協力をいただきました。

お陰様で、全員が無事に卒業・進級することができました。職員を代表して、心からお礼申し上げます。誠にありがとうございました。

次年度、本校は、校訓「やるならやるでしゃんとやれ」学校教育目標「自ら学び心豊かに強く生きぬく伊津部の子の育成」学校経営方針「日々前進する学校（Well-beingの向上を目指して）」で子どもに寄り添う教育を実践していきます。保護者の皆様には先生方と一緒に子どもの健全育成のために、一層の連携を図ってくださいますようよろしくお願ひします。

お世話になりました

この度の定期人事異動で、11名の先生方とお別れすることになりました。

中島 清昌 校長（大島教育事務所 学校支援専門官）

内山 義朗 先生（奄美市立住用小学校へ）

赤瀬川 梨恵 先生（奄美市立朝日中学校へ 小中交流研修）

中村 利之 先生（暫定再任用退職）

有川 初代 先生（奄美市立東城小中学校へ）

今村 紀子 先生（奄美市立朝日小学校へ）

伊集院 美代子 先生（期限満了退職）

山元 麻衣子先生（期限満了退職）

3月25日には離任式を、28日には出発式を行いました。新天地でのそれぞれの先生方のご多幸とますますのご発展を祈念したいと思います。



第66回卒業式



3月24日(月)第66回卒業式を行いました。伊津部小学校から39名の児童が巣立っていきました。
39名の中学校での更なる活躍を楽しみにしたいと思います。

修了式

25日(火)に修了式を行いました。

代表で受け取る児童は皆、堂々と校長先生から修了証書を受け取りました。また、児童代表の言葉は、1年生と3年生が行いました。共に来年度につながる素敵なかいわんスピーチでした。



お別れ遠足&6年生を送る会

お天気を心配しながらではありました、3月7日(金)に全学年で長浜みなと公園にお別れ遠足へ行きました。

1年生は6年生と、2年生は5年生と一緒に手をつないで歩きました。

6年生を送る会やレクリエーションなど思い出に残る一日となりました。



さざ波バンドお別れコンサート

3月15日(土)川商ホールにてお別れコンサートを行いました。6年生にとって最後の演奏会でした。学校行事はもちろんのこと地域のイベントや他の学校との演奏会、県合奏祭へ出演してきました。先輩から受け継ぎできたさざ波バンドを今後も盛り上げていきたいと思います。

